

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Les Z'Amies foot se préparent pour la coupe du monde des mamies



L'équipe des Z'Amies foot de Luzinay organise divers tournois pour financer sa participation à la coupe des mamies de football. Photo Le DL/Françoise Granjon

L'association de Luzinay, Les Z'Amies foot, vice-championne du monde des Mamies foot, ont convié, ce samedi 13 septembre, une douzaine de clubs des environs pour un tournoi féminin seniors à huit dans l'objectif de collecter des fonds en vue de leur participation à la coupe du monde des "Mamies foot", les "Soccer grannies", qui auront lieu au Kenya en 2027.

Les vainqueurs furent Serézin-de-la-Tour pour la poule A et Reyrieux pour la poule B. Les coupes furent remises par Yves Véricel, conseiller municipal délégué aux associations sports.

Le prochain évènement sportif organisé par les Z'Amies foot dans le cadre de la future coupe du monde "Soccer grannies" est programmé au 22 février.